
緊急要望 新型コロナウイルス感染症対策で再度緊急要望！！

６月定例県議会から 新型インフルエンザ等特別措置法に
基づく県の休業要請が緩和されるに
当たり、「新しい生活様式」における
感染防止策やエッセンシャルワーカー
へのフォロー等を蒲島県知事へ要望
いたしました。

《前田のりよし プロフィール》

  その他、詳しくは
【前田のりよし『誠心誠意』】公式Webサイト
【熊本県議会】ホームページをご覧ください。

皆様方には、日頃より県政へのご指導・ご鞭撻を頂き誠に有難うございます。
コロナ禍の中、全ての皆様が何かと不便な状態でお過ごしではないかとお察し
致します。前回の報告に引き続き、二度目の緊急要望を実施し、今後も支援策を訴えて
まいります。又、7月に発生した豪雨被害では、県下で大きな被害が発生しました。
犠牲になられた方々のご冥福をお祈りし、被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。
熊本地震からの復興、コロナ渦、豪雨被害と三重苦の方々もおられます。
これからも、現場の声をしっかりと受け止め、支援策実現へ向け邁進してまいります。
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● 1964年8月16日生まれ　55歳
● 桜木小学校、東野中学校、県立第二高等学校、熊本商科大学（現熊本学園大学）卒業
● 学習塾、税理士法人勤務を経て、平成19年熊本市議会議員初当選
     平成23年熊本県議会議員初当選　現在3期目
● 資格等：医業経営コンサルタント、CIPFA地方監査会計技術者、
     NIE.E（新聞による経済教育） 講師指導委員・熊本支部長
● 趣味：スポーツ観戦、旅行

コロナ禍で苦しんでいる各種団体の皆様から
様 な々要望を頂き意見交換を実施！！ 19
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政策要望懇談会

議会報告

熊本県庁ホームページ支援メニュー
QRコードを読み取ってください！

  【高速交通ネットワーク整備推進特別委員会】から
空港アクセス鉄道の整備で、事業採算性等の詳細調査報告について、事業費の現実性と利用
者側の気持ちを代弁する思いで質疑。更に採算性や利便性について精査が必要である事、
利用者にとって「ワクワクする様な夢を持てるものへ」との要望も行いました。
引き続き、しっかりと議論してまいります。

  【経済環境常任委員会】から
新しい生活様式での県下の景気・雇用情勢を現場から頂いた声を基に議論しました。
様々な支援策の中でも救われない事業者の声や県独自の考え方を質疑し、コロナ禍からの
県経済の回復策を強く要望し、議論しました。

熊本県医師会の皆様 バス事業者の皆様 タクシー協会の皆様

旅館協会の皆様 宿泊業者と要望聴取 南阿蘇村役場にて吉良村長と要望聴取



意見交換・意見聴取

現場の声を大切に

赤羽国交大臣等に同行

令和2年7月豪雨

相良村くま川鉄道の鉄橋崩落現場 和水町和仁のがけ崩れ現場 南関町西豊永の法面崩落現場

南関町高久野の河川崩落現場 南関町長山の床上浸水被害の調査 八代市坂本町駅前広場の被害調査

津奈木町福浜のがけ崩れ現場 小国町杖立温泉街の被害視察 小国町杖立の土砂崩落現場

人吉市青井町周辺の被害調査 球磨村の相良橋崩落現場 芦北町田川のがけ崩れ現場

球磨村 渡地区　赤羽大臣 球磨村 渡地区　石井代行 八代市 坂本町　石井代行人吉市 西瀬橋　赤羽大臣

多くの犠牲者が出た
千寿園で黙祷

被災者に寄り添い、困っている事、今後の方向性の悩みを聞きます。

赤羽国土交通大臣の被災地視察に同行、石井前国交大臣とも被災地へ！！

小国町役場で渡邉町長と 水俣市役所で高岡市長と 和水町役場で高巢町長と 南関町役場で佐藤町長と

山口代表と蒲島県知事を表敬 人吉市役所で松岡市長と 球磨村対策本部で松谷村長と 芦北町役場で竹崎町長と

津奈木町のがけ崩れ
現場でお見舞い

八代市の避難所でお見舞い水俣市の床上浸水被害調査

被災者の声をしっかりと聴きます！！

被害の酷かった個所を詳しく調査する！！

被災地の首長と支援策を意見交換！！７月４日から県下を襲った豪雨被害を現地調査！！


